

令和5年4月10日

園だより 4月号



荒川区立南千住第三幼稚園
園長 柿原 直昭

ご入園、ご進級 おめでとうございます

園長 柿原 直昭

園庭の草花が芽吹く季節とともに子供たちとの新しい園生活が始まりました。

ご入園、ご進級おめでとうございます。

春は、出会いと別れの季節。

これまで園をリードしてきた年長組13名が晴れて小学1年生に。年長組11名、年中組6名、合わせて17名で新年度をスタートしました。

園児一人一人を優しさで包んで見守ってくれていました佐野実園長先生がご退職されました。多様性と変化に富んだ今の時代をたくましく生き抜く健やかな園児の育成をめざしていきます。「子供たちはとても明るくて素直です。先生方はとても一生懸命で一人一人を大切にしています。」そう言って園経営を引き継ぎました。

私は第六瑞光小学校長と南千住第三幼稚園長兼任となります。子供たちの幸せと健やかな成長のために教職員とともに頑張ります。

南千住第三幼稚園の教育目標

生命の尊さを知り、人権尊重を基盤とした豊かな人間性の芽生えを培い、心身ともに健全な子どもを育てる。

○健康な子ども ○考える子ども ○力を合わせる子ども



★4月のねらい★

<年中> ・教師や友達と関わりながら、新しい環境に慣れ、安心感をもつ。
・自分の好きな遊びや場所を見付けて楽しむ。

・新たな環境での生活の仕方を知り、自分でできることをしようとする。

<年長> ・年長になったことを喜び、意欲的に行動する。
・新しい環境に自分から関わり、好きな場所や遊びを見付け、友達と一緒に楽しむ。